



Bezirksrat Christian Steinhoff von PRO23 stellt gem. GO der Bezirksvertretungen folgenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung Liesing möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, den Schutzweg über die Endresstraße beim Höpfler-Bad wieder her zu stellen.

Begründung:

Während der Badesaison queren beim Höpflerbad täglich sehr viele Menschen die Endresstraße. Aber auch ausserhalb der Badesaison gibt es viele Fußgänger, die dort die Straße queren, z.B. weil sie ihr Auto auf dem Parkplatz beim Bad abgestellt haben. Um die Sicherheit all dieser Fußgänger zu verbessern, wurde ein Zebrastreifen aufgebracht, allerdings bald wieder entfernt, was auf Unverständnis bei den Menschen stößt. Eine neuerliche Anbringung des Zebrastreifens wird daher gefordert.